
NIEDERSCHRIFT 
 

zur 9. öffentlichen Sitzung der Jugendvertretung am Montag, 28.08.2017 

 

 

Sitzungsbeginn: 18:17 Uhr 

Sitzungsende: 19:54 Uhr 

Sitzungsort: 
Sitzungssaal des Rathauses Friedrichsdorf, Hugenottenstraße 55, 

III. Obergeschoss, Zimmer 310 

Anwesend waren: 

 die Mitglieder  

(stimmberechtigt) 

 

Deniz Akinbosoye, Alexander Bonk, Lea Sophie Bücker,  

Paula Frischkorn, Lena Lange, Daniel Schösser, Klara Frieda Weber, 

Marius Welk 

  

 Nicht stimmberechtigt 

 

Friederike Wehrheim, Shun Watanabe 

 

Es fehlen: 

 entschuldigt -- 

 unentschuldigt -- 

  

Schriftführer: 

 

Daniel Schösser 

 

  

Tagesordnung: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1. Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende 

2. Bestimmung der Schriftführertätigkeit 

3. Arbeitskreise 

    3.1 AK Bikepark 

    3.2 AK Integration 

    3.3 AK Öffentliche Plätze 

    3.4 AK Öffentlichkeitsarbeit 

    3.5 AK Jugendfestival 

4. Änderung der Geschäftsordnung 

5. Idee „Spendencontainer“ 

6. Sonstiges 

 

  

Zu Beginn der Sitzung wurden folgende Einwände gebracht:  

 

- keine - 

 

 

Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 

 

 

  - 1 - 
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Punkt 1: Eröffnung der Sitzung durch die Vorsitzende  

 

Die Sitzung wurde durch die Vorsitzende Lena Lange um 18:17 Uhr eröffnet. 

 

Punkt 2: Bestimmung der Schriftführertätigkeit  

 

Daniel Schösser erklärt sich bereit die Schriftführertätigkeit zu übernehmen. Die restliche Ju-

gendvertretung stimmt einstimmig zu.  

 

Punkt 3: Arbeitskreise 

 

Punkt 3.1: AK Bikepark  

 

Marius Welk hat nochmals bei Frau Staab, per E-Mail, nachgefragt, wie der aktuelle Stand zu 

den Baumaßnahmen bezüglich des Bikeparks ist, bisher gab es noch keine Antwort. Aus die-

sem Grund wird Marius Welk nun versuchen, Frau Staab telefonisch zu erreichen. Deshalb ist 

ein weiteres AK Treffen noch nicht festgelegt worden. Dies wird nachgeholt, sobald eine 

Rückmeldung seitens Frau Staabs vorliegt.  

 

Der AK hat die Idee den Platz des Bikeparks besser auszunutzen und die Strecke eventuell 

„schneller“ zu machen.  

 

Punkt 3.2: AK Integration  

 

Lea Sophie Bücker berichtet der Jugendvertretung, dass das Grundkonzept der Deutschnach-

hilfe und Freizeitgruppe nun feststehe. Dieses soll nun in der nächsten Arbeitskreissitzung 

konkretisiert werden. Das fertige Konzept soll in der nächsten Sitzung der Jugendvertretung 

endgültig vorgestellt und abgesegnet werden. Das nächste Treffen des Arbeitskreises findet 

am Dienstag, den 05.09.2017 um 16:00 Uhr statt. 

 

Punkt 3.3: AK Öffentliche Plätze   

 

Das Treffen mit Herr Nützel wird am 20.09.2017 um 16:30 Uhr im Rathaus Friedrichsdorf 

stattfinden, um die Verbesserungsvorschläge für einzelne Plätze vorzustellen. Dieses Treffen 

nehmen Alexander Bonk und Deniz Akinbosoye wahr. Des Weiteren wurde erzählt, dass die 

Schaukel des Spielplatzes in der Berliner Straße entfernt wurde. Außerdem ist aufgefallen, 

dass der Basketballkorb am Römerspielplatz verbogen ist. Deshalb wird sich Marius Welk mit 

Frau Staab in Verbindung setzen, um sie darüber zu informieren. Das nächste Treffen des 

Arbeitskreises wird am Dienstag, den 24.10.2017 um 16:00 Uhr stattfinden. 

 

Punkt 3.4: AK Öffentlichkeitsarbeit  

 

Auf Grund von Unstimmigkeiten im Punkte „Ausgestaltung der neuen Informationstexte“ für 

die Friedrichsdorfer Jugendwebseite „Jucount“ werden diese Texte nochmals überarbeitet 

und in der nächsten Sitzung der Jugendvertretung vorgestellt. Das nächste Treffen des Ar-

beitskreises findet am Donnerstag, den 08.09.2017 um 16:45 Uhr statt.  
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Punkt 3.5: Jugendfestival  

 

Auf Grund des schlechten Wetters ist das Jugendfestival nicht optimal verlaufen. Durch den 

Regen kamen nur wenige Besucher. Rückmeldungen von Jugendlichen haben ergeben, dass 

eher andere Musik gewünscht gewesen wäre. Daher sollte für eine Wiederholung eher „Chart 

Musik“ gewählt werden. Die Örtlichkeit war für so ein Festival optimal. Auch Verpflegung und 

Service hat sehr gut funktioniert. Das Essen war gut und nicht zu teuer. Darüber hinaus gab 

es gute Parkmöglichkeiten und die Konzerttechnik hat auch super funktioniert. Die Jugend-

vertretung kann sich vorstellen, auf Anfrage, bei einem weiteren Festival für Jugendliche mit-

zuwirken. Der Arbeitskreis Jugendfestival wird aufgelöst. 

 

Abstimmung: 

Ja: 8 

Nein: 0 

Endhaltung: 0 

 

Punkt 4: Änderung der Geschäftsordnung 

 

Die Änderungen in der Geschäftsordnung wurden in der Jugendvertretung einstimmig ange-

nommen. Die Einladung zu den öffentlichen Sitzungen wird nun, nach geänderter Geschäfts-

ordnung, auch an die Mitglieder des Ausschusses für Jugend, Soziales Kultur und Sport, so-

wie an die Fraktionsvorsitzenden gesendet. 

 

Punkt 5: Idee „Spendencontainer“ 

 

Lena Lange hat während ihres Hollandurlaubes einen „Spendencontainer“ gesehen. Ihre Idee 

einen Spendencontainer am Bauhof aufzustellen, in dem Hilfsbedürftige an noch gut erhal-

tene Möbel kommen, die dort jeder abgeben kann, stellt sie der Jugendvertretung vor. Frie-

derike Wehrheim berichtet, dass es bereits ein Möbellager gibt. Alexander Bonk will sich mit 

den Verantwortlichen in Verbindung setzen. Die Jugendvertretung ist allerdings nicht daran 

interessiert so etwas in der Art alleine aufzuziehen, da ihnen bewusst ist, dass dies eine 

mögliche Themaverfehlung ist und ihren Verantwortungsbereich übersteigt. Sie möchten 

trotz dessen gerne Informationen zum Spendenlager für Möbel haben, um Hilfsbedürftigen 

davon zu berichten. Wäre noch Hilfe nötig, könne man sich auch vorstellen, mit dem Spen-

denlager zusammen zu arbeiten. 

 

Punkt 6: Sonstiges 

 

Landwehrstraße:  

 

Die neue Geschwindigkeitsmesstafel wird von der Jugendvertretung mit Freude wahrgenom-

men. 
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HUSKJ-Sitzung:  

 

Die HUSKJ-Sitzung findet am Samstag, den 02.09.2017 in Marburg statt. Alexander Bonk und 

Lena Lange nehmen als Vertreter der Jugendvertretung Friedrichsdorf wieder teil. 

 

Protokoll: 

 

Lena Lange weist darauf hin, dass Dinge die im Protokoll stehen, auch ausgeführt werden 

müssen. 

 

Demokratietag 2017: 

 

Der Hessische Demokratietag 2017 findet am 16.11.2017 in Wiesbaden statt. Die Jugendver-

tretung möchte daran gerne gemeinsam teilnehmen. Die dafür benötigten Anmeldebögen 

teilt Friederike Wehrheim der Jugendvertretung aus. Diese müssen bis spätestens zur nächs-

ten Sitzung bei ihr wieder abgegeben werden. 

 

Debatte Bundestagswahl: 

 

Die Jugendvertretung bekam eine Einladung vom Jugendbeirat der Stadt Bad Homburg zu 

einer Podiumsdiskussion, anlässlich der Bundestagswahl. Den Termin am 29.08.2017 kann 

gegebenenfalls Deniz Akinbosoye wahrnehmen. 

 

Neues Büro: 

 

Die Jugendvertretung beschließt, das neue Büro vorerst zu verschönern. Der kaputte Boden 

soll unter einer Matte/ Teppich verschwinden. Der Raum ist zu klein, um darin mit der gan-

zen Jugendvertretung an Projekten zu arbeiten. Friederike Wehrheim macht darauf aufmerk-

sam, dass momentan keine andere Räumlichkeit als Büro für die Jugendvertretung zur Verfü-

gung steht. Trotzdem erklärt sie sich bereit, nach anderen Einrichtungen für das Büro der Ju-

gendvertretung zu fragen. 

 

Rückmeldungen: 

 

Noch einmal wird darauf aufmerksam gemacht, dass bei wichtigen Terminvereinbarungen 

oder Fragen über WhatsApp jeder eine Rückmeldung geben soll. Damit eine schnellere Pla-

nung möglich ist. 

 

 

gez.          gez. 

 

__________________      ___________________ 

Lena Lange        Daniel Schösser 

Vorsitzende        Schriftführer 

 


